

Hygienekonzept für Pfarramt, Dekanat und Büro des Jugenddiakons sowie des Dekans

- Menschen mit Erkältungssymptomen und an COVID 19 Erkrankte bleiben bitte zuhause!
- Vom Betreten bis zum Verlassen des Hauses ist das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung Pflicht.
- Desinfektionsmittel zur Handdesinfektion steht im Eingangsbereich zur Verfügung.
- Die üblichen Hygieneregeln sind einzuhalten.
- Die Büros dürfen nur von jeweils einer Person betreten werden.
- Der Abstand von 1,5 m zwischen zwei Personen ist stets einzuhalten.
- Die Türklinken werden regelmäßig desinfiziert.
- Die Räume werden regelmäßig gelüftet